



Pôle Expertise
des établissements
et de la pédagogie

VR/IA-IPR/IA/DACST-EDD
n° 3211/2020- 43

Affaire suivie par

Délégation Académique à la Culture
Scientifique et Technique et à
l'Éducation au Développement Durable

Loïc MATHON
IA-IPR de SVT
Délégué Académique
à la Culture Scientifique et Technique et à
l'Éducation au Développement Durable
Mél.
edd@ac-noumea.nc

Inspection pédagogique régionale
Isabelle AMIOT
Inspectrice d'académie-Inspectrice
pédagogique régionale d'histoire-
géographie
Bureau 218
Téléphone
(687) 26 62 66
Fax
(687) 26 62 07
Mél.
Isabelle.Amiot@ac-noumea.nc

1, avenue des
Frères Carcopino
BP G4
98848 Nouméa Cedex

<http://www.ac-noumea.nc>

Nouméa, le 24 février 2020

**L'inspecteur général de l'éducation,
du sport et de la recherche,
vice-recteur de la Nouvelle-Calédonie,
directeur général des enseignements**

à

l'ensemble des professeurs des établissements

**s/c de mesdames et messieurs les chefs
des établissements du second degré privé
s/c de madame la directrice de la DDEC
s/c de madame la directrice de l'ASEE-FELP**

Objet : lancement du projet Ambassadeurs des Océans

Mesdames les directrices, Messieurs les directeurs,

En septembre 2020, l'Assemblée générale des Nations unies prévoit de signer un traité pour protéger la biodiversité et assurer le développement durable de la haute mer.

Le collectif Ambassadeurs des Océans lance un projet visant à organiser une simulation des négociations internationales de ce traité, afin de faire découvrir ses enjeux et d'inspirer des jeunes à devenir de véritables ambassadeurs des océans! Pendant une journée, 45 lycéens joueront le rôle de négociateurs de pays membres de l'organisation des Nations unies qui devront s'entendre pour protéger la haute mer tout en défendant des intérêts nationaux. Ils disposeront d'outils pédagogiques et d'une demi-journée de formation au cours de laquelle ils pourront rencontrer des acteurs de la mer et des relations internationales.

Dans le cadre de nos efforts pour encourager la pratique de l'oral auprès des jeunes, pour éduquer au développement durable et pour ouvrir les élèves au monde, je vous invite à faire connaître ce projet auprès de vos équipes et des élèves pour qu'ils s'y impliquent.

Vous trouverez ci-joint les documents nécessaires à l'inscription des futurs ambassadeurs des Océans. J'attire votre attention sur le calendrier contraint : date limite d'inscription fixée au vendredi 13 mars 2020.

Je vous remercie par avance de l'attention que vous porterez à ce projet.

Erick ROSER